
 
 

 

29 Settembre 2020 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

Il giorno 29 settembre 2020 alle ore 15.00 si è svolta la riunione in via telematica del Consiglio 

Direttivo AIRO, con il seguente Ordine del Giorno: 

 

 

Orario Argomento 

15.00 Inizio 

 1. Congresso (V. Donato) 

  

Sono invitati, oltre ai Membri elettivi del CD, Il Presidente eletto (R. Corvò) 

la Segretaria del Presidente (D. Musio), la segretaria AIRO (M. Cozzaglio), il 

presidente di AIRO Giovani (I. Desideri), il presidente di AIRB (M. Mangoni), 

la coordinatrice della commissione scientifica (B. Jereczek) 

 

 

    Presenti:  

Il Presidente -V. Donato 

Il Presidente eletto - R. Corvò 

I membri eletti del Consiglio Direttivo - M. A. Gambacorta, LM. Mignogna, R. Pacelli, G. Iatì, A. 

Magli, A. Filippi 

La Segretaria alla Presidenza - D. Musio 

La Segretaria AIRO- M. Cozzaglio 

Il Presidente di AIRO Giovani - Isacco desideri 

Il Presidente di AIRB – Monica Mangoni 

Il Coordinatore della Commissione Scientifica - B. Jereczek 

 Assenti 

    L. Marafioti 

 

 

Si prende visione dell’ODG e se ne approva l’argomento. 

 

 

 

 



 
Alle 15.15 si apre la riunione e si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

1. Congresso 

 

Il Presidente spiega che il motivo dell’odierno Consiglio Direttivo risiede nel fatto che sia importante 

arrivare alla decisione sulla forma del Congresso AIRO. 

Ricorda che un Congresso in presenza, oltre che a dei vantaggi in termini di aggregazione sociale ed 

umana, ha anche dei risvolti economici non indifferenti per una società come AIRO. Vantaggi che 

anche una forma mista, un ristretto numero in presenza ed il resto online, avrebbe garantito. 

Le ultime notizie sull’andamento dell’epidemia e le preoccupazioni circa la pericolosità degli 

spostamenti di personale sanitario, che da molte parti sono pervenute alla presidenza, impongono una 

riflessione sulla necessità di trasformare il Congresso interamente online, chiede pertanto parere al CD 

ed apre la discussione. 

R. Corvò ritiene che gli indicatori dell’epidemia non sono confortanti e che prudentemente sia il caso di 

pensare di organizzare il Congresso interamente online. Decidere ora, per quanto a malincuore, 

consentirà di meglio organizzare il Congresso. 

R. Pacelli esprime il suo profondo dispiacere per l’impossibilità di un Congresso anche solo 

parzialmente in presenza ma concorda con R. Corvò. 

Il Presidente, in accordo con A. Filippi, ritiene necessario che il Congresso sia gratuito per gli iscritti. 

Il CD concorda all’unanimità.  

Su richiesta di M. Mignogna, il presidente risponde che non si dovranno pagare penali..  

Il Presidente chiederà ad ER di pensare a stand virtuali e spera che le ditte non abbandoneranno AIRO 

nel supporto economico al Congresso, seppur fortemente ridotto e propone che il giorno 

dell’inaugurazione tutto il CD sia riunito in presenza al Cardello e il giorno della riunione 

dell’assemblea dei soci siano in presenza anche coordinatori gruppi di studio e regionali. 

R. Corvo ricorda che qualche componente del CD potrebbe essere impegnato contemporaneamente nei 

lavori congressuali e chiede che la presenza al Cardello possa essere ridotta al primo giorno. 

Su richiesta di A. Filippi, B. Jereczek risponde che l’intero Congresso si articolerà su 4 mezze giornate 

precisando che trattandosi di un Congresso web è di fatto on demand. Ci saranno degli interventi 

preregistrati e delle sessioni live. 

Il Presidente ricorda che è necessario votare per il rinnovo delle cariche e chiede che tutti esprimano un 

parere sul voto online. 

Tutti i consiglieri concordano 

B. Jereczek chiede al Presidente quando si definirà in maniera dettagliata il programma scientifico via 

web. 

Su richiesta di B. Jereczek, il Presidente conferma che il programma scientifico entro un mese verrà 

tutto sottoposto al CD e alla commissione scientifica. 

 

h 16.30 Non essendoci altro da discutere la riunione ha termine. 

 

 

 

                                                             


